



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA

de Interés Legislativo la conmemoración del Centenario de la Escuela N° 48 "Gral. José de San Martín" de Costa Grande, Departamento Diamante.

AUTOR: LENICO ARANDA
DIPUTADO PROVINCIAL
JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: Juan Manuel Rossi, Susana Perez, Noelia Taborda, Mauro Godein, María Elena Romero,



FUNDAMENTOS

La Institución fue creada el 6 de noviembre de 1924 en un terreno lindero al actual, identificada con el N° 81 y dependiendo del Ministerio de Educación de la Nación, era un rancho a dos aguas, su construcción fue realizada en adobes de barro y puntales de algarrobo, su techo de paja de lino para que sea más fresca en verano. Si bien el edificio se fue mejorando, recién en el año 1975 se construyó el actual edificio con una partida enviada por el Ministerio de Educación de la Nación. En 1978 la Escuela 81 pasa a ser parte del CGE de la provincia denominándose desde entonces y hasta la actualidad Esc. N° 48 Gral. José de San Martín.

A raíz de la aparición del cólera en el año 1992 se realiza un pozo de agua semisurgente ya que la Escuela no contaba con agua potable hasta el momento. El mismo funcionó con un motor a nafta por falta de energía eléctrica, recién en 1998 y gracias a vecinos y la Institución que gestionaron, se consiguió el tendido de red eléctrica luego de un largo camino de trámites y expedientes. Desde entonces la extracción de agua se realiza con un motor eléctrico, conservándose a modo anecdótico el viejo pozo de agua.

En el año 2021 la Institución fue afectada por una gran tormenta que voló el techo del cuerpo de sanitarios. A raíz de este hecho se gestionó el arreglo del mismo que llegó un año más tarde. Mientras se esperaba el recambio del techo, un grupo de padres recuperó las chapas y con la donación de los tirantes por parte de la junta de gobierno, fue acondicionado para su funcionamiento. Finalmente, en el año 2022 se realiza el recambio de techo del cuerpo de baños, la obra también abarca el acondicionamiento de la cocina y la realización del patio de cemento.

Año a año el edificio es mantenido fundamentalmente por la colaboración de padres, docentes, vecinos y la colaboración de la junta de gobierno de Costa Grande.